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El máximo experto en enfermedades infecciones de Estados Unidos dirigió el lunes un mensaje a los
manifestantes que están ignorando las restricciones sanitarias y pidiendo que sea destituido por haberlas
recomendado.

“Esto es algo que afecta desde el punto de vista de la economía, desde el punto de vista de cosas que no tienen
nada que ver con el virus”, expresó el doctor Anthony Fauci en el programa “Good Morning America” del canal
ABC.

“A menos que reduzcamos el virus, no habrá una reapertura real de la economía. Por lo tanto, si actuamos
prematuramente, si creamos una situación que provoque un repunte del virus, eso será contraproducente”,
añadió.
 

 

Página 1 de 1


